

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

# Sentencian al responsable de un homicidio ocurrido en Piriápolis a finales de noviembre

Principal



Publicada el: 13/12/24	Visitas: 107
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 55	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/sentencian-al-responsable-de-un-homicidio-ocurrido-enpiriapolis-a-finales-de-noviembre\_11484.php



**Principal** 

Sentencian al responsable de un homicidio ocurrido en Piriápolis a finales de noviembre

Condenan al autor de un homicidio en Piriápolis, ocurrido a finales de noviembre.

### Condena de Diez Años de Prisión por Homicidio en Pan de **Azúcar**

La Justicia ha dictado una condena de diez años de prisión para un hombre que fue detenido en el marco de una serie de allanamientos realizados recientemente en Pan de Azúcar. Este individuo ha sido reconocido como el autor material de un homicidio ocurrido el pasado 29 de noviembre en el centro de

Piriápolis. El incidente, que tuvo lugar alrededor de las 19:30 horas, involucró a un hombre de 31 años, conocido por tener

antecedentes penales, quien fue acribillado en la vía pública. Dos individuos en una moto negra dispararon contra la camioneta en la que la víctima se encontraba como acompañante, en la avenida Francisco Piria. Como resultado del ataque, la víctima recibió cuatro impactos de

bala en el tórax y uno en el cráneo. El conductor de la camioneta, un hombre de 40 años, también resultó herido, sufriendo un impacto de bala en la espalda. Según su declaración, ambos fueron perseguidos por los atacantes en motocicleta.

Después de ser baleado, el acompañante se habría bajado del vehículo y corrido en dirección a un terreno baldío, donde fue

encontrado sin vida posteriormente.

Fuente: Telenoche

### **Imágenes**

# SENTENCIAN AL NOVIEMBR

Sentencian al responsable de un homicidio ocurrido en piriapolis a finales de noviembre

### **Tags**

camioneta, justicia, allanamientos, recientemente, homicidio, finales, condenan, detenido, dictado, condena, noviembre, realizados

#### Noticias relacionadas

3.6 \* Sentencian al responsable del asesinato a balazos de un hombre en Piriápolis ocurrido en noviembre Un hombre fue sentenciado por un homicidio ocurrido el viernes pasado en Piriápolis, un hecho que ha generado conmoción en la localidad Sentencian al autor del crimen de un seguidor de Nacional ocurrido el 14 de mayo Antía resalta el 25° aniversario de la emblemática paella que une a Piriápolis con todo Uruguay Asesinato en el corazón de Piriápolis: un acompañante en una camioneta es baleado con cinco disparos Un hombre fue sentenciado por un homicidio que tuvo lugar el viernes en Piriápolis Sentencian a un joven de 22 años por el homicidio a balazos de un hombre en las entradas de Montevideo Condenan a diez años de prisión a un delincuente por su participación en el homicidio de un hombre en Piriápolis Tragedia en Piriápolis: Asesinan a un hombre de 31 años con múltiples disparos en un violento ataque La 25ª Paella Gigante de Piriápolis se celebrará este viernes, ¡un evento que promete delicias y diversión para todos!

## Categorías

Interior	
aldea	
Breves	
básket	
cartas	

ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud

Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024